



தமிழ் உருபுத் குங்கள்

Mois du patrimoine tamoul Janvier 2023

Au Canada, janvier est le Mois du patrimoine tamoul. C'est l'occasion de reconnaître l'énorme contribution des Canadiens et Canadiennes d'origine tamoule au patrimoine social, économique, politique et culturel du pays.

Les Tamouls luttent depuis de nombreuses années pour leur indépendance et la création de leur propre pays, l'Eelam tamoul.

Le gouvernement du Sri Lanka et les partis politiques représentant la population tamoule ne parviennent pas à s'entendre, et la mort, la destruction et la souffrance continuent d'affliger la population.

Le militantisme peut vaincre la haine et l'ignorance, et notre syndicat se fait le champion des droits de la personne et de la lutte contre le racisme. Nous sommes fiers de l'apport de nos confrères, consœurs et camarades d'origine tamoule. C'est pourquoi nous vous invitons à célébrer avec nous le Mois du patrimoine tamoul.